



保護者・地域の皆様へ

令和7年8月の豪雨により、被災された皆様にお見舞い申し上げますとともに、一日も早い復旧と平穏な日常の回復を心よりお祈りいたします。

～夏休み、皆さんが頑張ったことを振り返ってみます～

7月19日(土) 男子バレーボール部 中体連県大会 初戦突破！

八代市の代表として「東陽中・二見中」合同チーム7名が活躍しました。初戦は熊本市の長嶺中学校に勝利し、初戦突破。2回戦は、優勝候補の錦ヶ丘中に敗れましたが、学校をはじめ、保護者、地域の方は、バレー部の皆さんからたくさん勇気をいただきました。



7月22日(火)～夏休み恒例 朝ラン！ 学習会！

「少しでも涼しい時間に」ということで、朝7時30分からの練習。ランニング後は、ニュースポーツの「アルティメット」を楽しみました。今後は、駅伝強化練習と体力増進コースで練習を積み重ね、みんなで10月の駅伝競走大会に臨みます。



7月26日(土) 「ボランティアガイド」実施！<夏祭りもありましたね>

前日に教室でリハーサルを行い、いざ本番。今年度初めてのガイドではありましたが、さすが2・3年生！ 1年生のお手本となって、立派にガイドを務めてくれました。当日は、本校CSの方、地域の方の強力なサポートもいただきました。



8月6日(水) 「八代市中学生議会」～市指定文化財の継承と保存について～

生徒会執行部より2名（議員）が参加しています。まず『市指定文化財の継承と保存について』「一般質問」し、それについて市長様からの答弁、そして「感想」を述べるという流れでした。本物の議場で堂々と発言し、とても貴重な体験になったと思います。ホームページにはその時の様子が「YouTube」で紹介しておりますので、ぜひご覧ください。



8月20日(水) ボランティアガイド視察研修～貸切バスに乗って～

日本遺産中学生ボランティアガイドのさらなる知見を高めるため、靈台橋（美里町）、下鶴橋（御船町）、明八橋（熊本中央区新町）の視察研修を行いました。今回は、石匠館館長様にバスでの道中と現地でのガイドを詳しくやっていただき、とても勉強になりました。また、今回の研修を企画いただいた、町づくり協議会をはじめ、関係者の皆様にあらためて感謝申し上げます。ありがとうございました。



8月23日(土) 小中合同PTA奉仕作業と資源再生回収

男子バレーとバドミントン部は、当日が試合のため、前日に部活動ごとに除草作業を行ってくれました。当日は、参加可能な人、ということで、3年生中心にたくさん来てくれて、できる範囲の作業を進めることができました。資源回収では、お盆明けということで、アルミ缶がたくさん集まりました。保護者の皆さん、そして各地区委員さん、区長さん方の声かけや協力のおかげと、感謝しています。ありがとうございました。



この夏休み、あらためて私たちは、いろんな人に支えられていることを感じた37日間でした。本当にありがとうございます。これからもどうぞよろしくお願ひいたします。

さあ2学期が始まりました 2学期もたくさんの行事があります。いろんな人と関わり合い、笑顔で楽しみながら、みんなで成長していきましょう！
また、これまでと同様に、くれぐれも交通安全には気をつけてください。



